
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 14.12.2012 
Landtag 
18. Wahlperiode 
 
 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 
 
Bezug von Elterngeld von Vätern 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie bewertet der Senat die Meldung des Statistischen Bundesamtes, dass im Land 
Bremen unterdurchschnittlich viele Väter das Elterngeld in Anspruch nehmen? 
 

Was bedeutet dies nach Ansicht des Senats für die gleichberechtigte Teilnahme 
von Vätern und Müttern am Erwerbsleben? 

 
Welche Maßnahmen hat der Senat unternommen, um auch Väter zur verstärkten 
Inanspruchnahme des Elterngeldes zu ermutigen? 

 
 
 
 

Sandra Ahrens, Elisabeth Motschmann, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


